

V Sprecherin b Schahina Gambir

Tagesordnungspunkt: 4. Neuwahl Kreisvorstand

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

mich beeindruckt die Schüler*innen, die seit einigen Wochen jeden Freitagmittag für die Einhaltung des Pariser Klimaabkommens demonstrieren. Ihre Forderung an die Politik ist klar: "Fehlstunden verkraftet man, Klimawandel nicht so." Das politische Engagement junger Menschen ist eine Chance, die wir aufgreifen müssen. Auch wenn dieses häufig abseits parteipolitischer Verbände stattfindet, freut sich die Grüne Jugend Bielefeld über steigende Mitgliederzahlen. Parteien sollten sich stärker an den Interessen junger Menschen nach Beteiligung orientieren.

Ich finde, es wird Zeit für frischen Wind in den eingefahren Strukturen und einen Generationenwechsel in der Politik. Entscheidungen, die heute getroffen werden, dürfen nicht auf Kosten der zukünftigen Generation gehen. Deshalb müssen junge Menschen ernst genommen, gehört und auch politisch repräsentiert sein.

Durch meine Ämter bei dem Landesverband der Grünen Jugend NRW und der Grünen Jugend Bielefeld, konnte ich aktiv politische Erfahrung sammeln und innovative Positionen erarbeiten. Nun möchte ich auch im Kreisverband für meine Herzenthemen kämpfen: Rechte von Frauen* und LGBTIQ*, eine humane Flucht- und Migrationspolitik und echter Klimaschutz. Deshalb kandidiere ich als Sprecherin.

Die nächsten zwei Jahre sind geprägt durch politische Richtungsentscheidungen – gerade in Europa. Wir, als proeuropäische Partei müssen deutlich machen, dass wir Europa als Projekt des Zusammenhalts, der sozialen Gerechtigkeit, des Klimaschutzes und des Friedens verstehen. In Brandenburg, Sachsen und Thüringen wird der Landtag neu gewählt. Es gilt sich mit diesen Bundesländern zu solidarisieren und sie personell, finanziell und auch durch die Sozialen Medien zu unterstützen.

In Bielefeld stehen wir 2020 vor der entscheidenden Kommunalwahl. Hier möchte ich für ein noch besseres grünes Ergebnis kämpfen mit einer diversen Liste und innovativen Wahlprogramm. Insbesondere für die Verkehrs- und Mobilitätswende und für eine grünere Stadt Bielefeld.

Lasst uns gemeinsam gestalten. Ich freue mich auf Eure Unterstützung.

Biografie

Ich wurde 1991 in Kabul geboren. Aufgewachsen bin ich in Niedersachsen. Nach dem Abitur habe ich eine Ausbildung zur Veranstaltungskauffrau abgeschlossen. Nach einigen Auslandsaufenthalten habe ich einen Bachelor in Politik- und Wirtschaftswissenschaften gemacht. Aktuell studiere ich im Master Gender Studies in Bielefeld.

Seit 2015 bin ich Parteimitglied und konnte u.a. einen Blog anlässlich des Klimagipfels in Paris und eine Veranstaltungsreihe „Bielefeld fürs Klima“ organisieren und betreuen. Im Jahr 2016 habe ich ein



Alter:

27

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Kabul

dreimonatiges Praktikum bei Terry Reintke MdEP im Regionalbüro in Düsseldorf gemacht. Seit 2016 arbeite ich neben dem Studium in Matthis Wahlkreisbüro.

Im Februar 2018 habe ich die Grüne Jugend Bielefeld mitgegründet und durfte mich dort ein Jahr als Sprecherin engagieren. Im gleichen Jahr war ich zudem im Landesvorstand der Grünen Jugend NRW als Beisitzerin aktiv.